



# riesgo de **Ecopetrol** por considerar que puede aumentar su endeudamiento

La calificadora argumentó que el nivel de endeudamiento de la petrolera creció, pero no pasó lo mismo con su ebitda.



Ricardo Roa, presidente de la petrolera nacional, ha sido blanco de múltiples escándalos. FOTO COLPRENSA





Colprensa



La Comisión de Acusación, dominada por alfiles de Petro, pide asumir casos del...

En su afán por sacar la reforma, Gobierno beneficiaría a las EPS

El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas

Registrate a nuestro

Como señal de su fortaleza crediticia intrínseca, **Moody's Ratings bajó** la evaluación del riesgo crediticio base de Ecopetrol, de b1 desde ba3. De la misma manera, bajó la calificación de emisor de largo plazo y la calificación sénior no garantizada de Ecopetrol a Ba1 desde Baa3, y cambió la perspectiva a estable de negativa.

Las razones detrás del cambio en estas calificaciones son el reflejo de un cambio en la política financiera de la empresa, debido a que el apalancamiento ha aumentado de forma simultánea con la actual distribución de los dividendos. "La baja también refleja el registro de un flujo de efectivo libre negativo en 2023 y la expectativa de Moody's de que Ecopetrol seguirá registrando flujos de efectivo libres negativos hacia 2025", expresó la calificadora.

Lea también: ¿Sin más contratos petroleros, cómo hará el Gobierno Petro para llegar a un millón de barriles diarios?

Aunque Ecopetrol ha incrementado sus niveles de deuda para financiar su expansión, incluyendo la adquisición de Interconexión Eléctrica S.A., Moody's reconoce que las inversiones de capital no se han traducido en un aumento similar del Ebitda de la empresa.

Economía



Gobierno Petro aprieta a "contratos perezosos" para aumentar reservas con cambios en política de hidrocarburos

La deuda aumentó a una tasa de crecimiento anual compuesta (CAGR, por sus siglas en inglés) de 22% durante 2019-2023, mientras que el Ebitda solo creció a una Cagr de 11%. Dado que Moody's espera que Ecopetrol continúe financiando con deuda su ambicioso plan de inversiones de capital en un contexto de altas tasas de interés, la cobertura de intereses disminuirá aún más a 7.3x, en promedio, para 2024 y 2025.



Economía

Habrá ajustes en la Bolsa de Valores de Colombia: entraría PEI al índice en reemplazo de Nutresa

Entérese: Exportaciones en zonas francas bajaron más del 28% en marzo: las ventas bajaron casi 93 millones de dólares

Moody's también reconoce que algunos de los proyectos planificados

newsletter

Sign lae notici

G≣

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de

Whatsapp

#### Las más leídas



Urgencias de la ciudad están congestionadas por afecciones respiratorias

hace 4 horas





Riesgo de colapso en Amagá, 80 familias deben abandonar sus hogares

hace 7 minutos





Walter Vargas logró su quinto título panamericano de ciclismo

hace 41 minutos





Aumenta a 34 los heridos y más de 500 viviendas afectadas por explosión en polvorería en Soacha, donde una mujer murió

hace 3 horas





¿Tener o no tener hijos? Una decisión económica que pesa cada vez más en Colombia

hace 1 hora



### Te recomendamos



¿Tener o no tener hijos? Una decisión económica que pesa cada vez más en...

hace 1 hora





Ante un impopular Petro y en medio de su juicio, Uribe resurge como líder de la...

hace 1 hora





por Ecopetrol, en particular los que involucran gas natural, conllevan un mayor riesgo de ejecución debido a su ubicación offshore en aguas profundas. Así mismo, la firma expresó que la posición de liquidez de la estatal petrolera es adecuada en tanto que registró un flujo de efectivo libre negativo de US\$3,400 millones financiado mediante un aumento de la deuda de US\$3.800 millones dadas sus inversiones de capital sin precedentes. La posición de efectivo de Ecopetrol a diciembre de 2023 era de US\$3.600 millones.



Visión estratégica Sostenibilidad

Las empresas colombianas y su aporte a la sostenibilidad

Finalmente, Moody's Rating expresó que es poco probable que haya un alza en las calificaciones, al menos en los próximos 12 a 18 meses, esto porque se espera que los indicadores crediticios de Ecopetrol se mantengan estables. A su vez, recomendaron que si Ecopetrol optara por reforzar su política financiera, redujera su apalancamiento, aumentara su producción y mantuviera estable la vida media de sus reservas probadas, su calificación podría cambiar.



muertos por combates del Clan del Golfo, Elni v disidencias en el...

hace 2 horas





El conmovedor momento de Doña Hilda, la mamá de Omar Geles, al cantar...

hace 3 horas 🔲 🧠



## Utilidad para la vida



Medellín dio eco a las voces por la igualdad de género



¡Regresó Mascotas al Parque!



≪



Cannabis para mascotas: beneficios, dosificación v precauciones



«€





¿Empleados en Colombia deben reponer tiempo de citas médicas?





# Para seguir levendo



Riesgo de colapso en Amagá, 80 familias deben





#### anamuonai sus nogares

El origen del problema aún no se ha determinado con certeza. Las primeras investigaciones apuntan a que podría deberse a aguas filtradas bajo tierra o incluso a una afectación por alguna mina de la

Siguiente >

hace 7 minutos

# ¿Tener o no tener hijos? Una decisión económica que pesa cada vez más en Colombia

En las últimas décadas, Colombia ha experimentado una notable reducción en su tasa de fecundidad. Este cambio demográfico está influenciado por factores educativos, económicos y sociales.



Además de los factores educativos y laborales, los costos económicos y medioambientales de la crianza son consideraciones importantes para aplazar o decidir no tener hijos. FOTO: Archivo.



Miguel Orlando Alguero

hace 1 hora 🕢 🕓 💥 🕦 🛅









Desde 1990 hasta 2019, la tasa de fertilidad en Colombia disminuyó de 3,2 a 2,5 nacimientos vivos por mujer, según el último informe del Ministerio de Salud y Protección Social. Este descenso es aún más pronunciado al considerar el periodo entre 1986 y 2021, donde la



Whatsapp

tasa total de fecundidad pasó de 3,2 a 1,7 <u>nacimientos</u> vivos por mujer.

El estudio "¿Tener o no hijos? Decisiones de fecundidad en Colombia y Bogotá", realizado por Ana María Tribín, Natalia Ramírez-Bustamante, Paola Camelo, y Diana Pinilla, del proyecto Diga, analiza tanto los aspectos cuantitativos como cualitativos de esta tendencia.

Lea también: ¿Sin más contratos petroleros, cómo hará el Gobierno Petro para llegar a un millón de barriles diarios?

Entre las principales causas identificadas se encuentran **el mayor acceso de las mujeres a la educación superior y su creciente participación en el mercado laboral.** Mujeres con altos niveles educativos suelen postergar o reducir la maternidad para no afectar su desarrollo profesional, sentencia la investigación.

Otro factor significativo es la incertidumbre económica. La inestabilidad laboral y los altos costos de vida llevan a muchos jóvenes a retrasar la decisión de tener hijos. Además, una menor equidad de género en la distribución de las responsabilidades de